## めまっこ 号外

ぼんじてってい

## ~凡事徹底~

令和 5 年 10 月 28 日 発行者

校長 三浦 了二

## 学芸会 ありがとうございました



6年生 最後の合唱「いのちの歌」

本日、学芸会が実施されました。学年ごとの入れ替え制でしたが、保護者の皆様にも御協力いただきスムーズに運営することができました。御理解と御支援に心より感謝申し上げます。

1年生の「はじめの言葉」からスタートした学芸会。1年生は初めての学芸会でドキドキしたと思いますが、ダンスも笑顔いっぱい、元気に踊ることができました。また、劇を演じた、2年生・5年生も役になりきって、声の大きさ、セリフの言い回し、動作などを工夫して堂々と演じることができました。3年生の表現(踊り・群読)は、3年生らしいキビキビとした動きと息の合った元気いっぱいの声で、見ていて元気をもらいました。4年生は、音読・合奏・合唱です。全員が心を一つにきれいな音色を響かせていました。そして6年生。修学旅行で学んだ「白虎隊」を題材に「命の尊さ」「受け継ぐ命の大切さ」を劇や合唱で見事に表現しました。

6年生は演技だけでなく、係の仕事も責任を持って行い、「みんなの学芸会」をしっかりと支えてくれました。

短い練習期間でしたが、どの学年も日頃の学習の成果が発揮され素晴らしい演技ができたと思います。 この成功経験を、今後の学校生活に生かしていけるよう声掛けしていきます。